

Frau Heidi Rackl

Mitglied des Kreistags Neumarkt i.d.OPf. und
des Bezirkstags Oberpfalz

Sehr geehrte Frau Rackl,

Sie engagieren sich mittlerweile seit über drei Jahrzehnten in der kommunalen Selbstverwaltung.

Zuerst als Stadträtin, dann als Kreisrätin und weitere stellvertretende Landrätin setzen Sie sich in besonderem Maße für die Belange der Bürgerinnen und Bürger des Landkreises Neumarkt i.d.OPf. ein. Schon immer liegen Ihnen die Themen Jugendlicher und sozial schwacher Mitmenschen besonders am Herzen. Von 1996 bis 2014 waren Sie Mitglied des Jugendhilfeausschusses und des Sozialhilfeausschusses und von 2008 bis 2014 Mitglied im Verwaltungsrat der Kliniken des Landkreises Neumarkt i.d.OPf. Auch als Mitglied des Gesellschafts-, Kultur- und Sportausschusses – dem Sie seit 2020 angehören - nutzen Sie stets alle Möglichkeiten, sich für die Belange Ihrer jungen Mitmenschen einzusetzen.

Als Bezirksrätin vertreten Sie vor allem die Interessen von Menschen mit Einschränkungen. Besonders hervorzuheben ist hier die intensive Zusammenarbeit mit ambulanten und offenen Hilfeeinrichtungen sowie den örtlichen Senioren- und Schwerbehindertenbeauftragten.

Durch Ihr langjähriges, tatkräftiges Wirken haben Sie sich herausragende kommunale Verdienste erworben. Das verdient Lob und Anerkennung.